

HA: Mo., 15.03.2010

Seite 8

H

Linke sorgen sich um Verkehrschaos

Hanau (pm/df). Erneut hat sich die Linke mit den Verkehrsproblemen im Nordwesten Hanaus beschäftigt. Nachdem die Baumaßnahmen der neuen Kindertagesstätte in der Lortzingstraße nun aufgenommen wurden, wird sich die schon jetzt hohe Verkehrsdichte aufgrund von Bau- und Zubringerfahrzeugen weiter verschärfen, heißt es in einer Pressemitteilung. „Es besteht kein Zweifel daran, dass der Bedarf an Kindergartenplätzen aufgrund des Zuzugs junger Familien in dem Stadtteil vorhanden ist und der Bau einer weiteren Einrichtung neben der bereits existierenden Kindertagesstätte notwendig wird“, so Ulrike Hanstein. Zudem kündigt sie an, dass sich der demnächst gründende Linke-Ortsverein Nordwest mit der Verkehrssituation intensiv beschäftigen werde. Besondere Sorge bereitet Hanstein, dass im Hanauer Nordwesten rund um die Ameliastraße und Lortzingstraße die Verkehrsproblematik in den Stoßzeiten noch nicht gelöst sei. Eine derartige Konzentration sei sonst kaum in einem Wohngebiet zu finden. Damit es zu keiner Verschärfung der Situation und zur Gefährdung von Grundschul- und Kindergartenkindern sowie der alten Menschen kommt, müsse die Stadt den Stadtverordneten nun endlich Lösungsmöglichkeiten vorlegen.